$\underline{https://www.edatv.news/noticias/49337/las-polemicas-declaraciones-del-ceo-de-blackrock-que-los-grandes-medios-quieren-ocultar$ 

## Las polémicas declaraciones del CEO de Blackrock que los grandes medios quieren ocultar

"Hay que forzar comportamientos", aseguró Larry Fink haciendo referencia a un cambio de comportamiento ajustado a los planteamientos de la Agenda 2030





Adais Casares

domingo, 17 septiembre 2023, 17:25 Lectura estimada: 2 min. PoliticaInternacional

Hace poco tiempo, el movimiento por los derechos de los homosexuales era una pequeña comunidad de **personas luchando por tener sus derechos respetados** dentro de una cultura mayoritariamente heterosexual. Los gays y las lesbianas eran minoría, poco organizados y sufrían discriminación y abuso.

Pero ahora, el movimiento no se parece en nada a ese grupo de parias perseguidos. El programa de derechos de los homosexuales se ha convertido en una fuerza poderosa y agresiva en la sociedad occidental. Sus defensores están en la cima de los medios de comunicación, el mundo académico, las profesiones y, lo que es más importante, las grandes empresas y la gran filantropía. Entre las empresas más destacadas se encuentra Blackrock, que por medio de su enorme poder a nivel mundial impone el lobby LGBT a cientos de compañías en occidente.

## Blackrock, un gigante a nivel mundial

El administrador de fondos, **que gestiona más de US\$7,8 billones en activos**, solicita a las compañías estadounidenses que informen la composición racial, étnica y de género de sus trabajadores, datos conocidos como EEO-1, así como las **iniciativas que están llevando a cabo para promover la** "**diversidad e inclusión**".

Es decir, **detrás de las banderas de arcoíris** en los establecimientos de muchas marcas reconocidas a nivel mundial, **están los de la empresa estadounidense** dando órdenes ideológicas desde las sombras.

Las reveladoras declaraciones sobre la imposición de la Agenda 2030

En un vídeo que ha estado circulando por las redes sociales del **CEO de Blackrock**, este asegura que **desde esta poderosa empresa van a conseguir imponer un nuevo modelo social** entre las personas. Así como les contamos. Lo que son unas declaraciones verdaderamente impactantes para cualquier persona con sentido común, **es parte de un plan bien elaborado por las élites que dominan la economía mundial** y, que debido a su poder, tienen una gran influencia política.

"Los comportamientos tendrán que cambiar. Hay que forzar comportamientos", asegura el CEO de una de las empresas más poderosas de Estados Unidos. Con esto, se refiere a un cambio hacia los valores impulsados por la ideología woke y que han sido enumerados en la Agenda 2030 en 17 puntos para conseguir un proyecto globalista por medio del cual pretenden imponer su manera nuevas formas de vida a las personas, volviendolas excesivamente dependientes del poder político. Fink aseguró que este cambio de comportamiento lo van a conseguir por medio de las empresas que están bajo su enorme poder, ya que lo establecen como requisito esencial dentro de sus acuerdos.